

Diseño gráfico La Quinoa

16/06/2017.

El Restaurante Vegetariano La Quinoa convoca su primer concurso de diseño gráfico con la temática: La gastronomía como expresión cultural y artística.

El concurso se divide en cinco fases expositivas durante los meses de septiembre, octubre, noviembre, diciembre y enero. Hay cuatro fases de entrega en las que cada participante podrá presentar una obra como máximo. Al final de cada fase habrá una fiesta de inauguración donde el público votará las obras seleccionadas que serán expuestas durante todo el mes.

Los plazos de entrega de las distintas fases son los siguientes: septiembre, hasta el 22 de agosto (votaciones el 7 de septiembre); octubre, hasta el 21 de septiembre (votaciones el 5 de octubre); noviembre, hasta el 19 de octubre (votaciones el 2 de noviembre); diciembre, hasta el 21 de noviembre (votaciones el 14 de diciembre). El 9 de enero se publicarán los finalistas de las 4 fases de entrega y el jueves 25 se realizará una fiesta en la que se entregará el premio de 300 euros a la obra ganadora.

Podrán participar todas aquellas personas relacionadas con el mundo del diseño gráfico, ya sean estudiantes, profesionales o aficionadas capaces de realizar un trabajo de calidad, independientemente de su edad y nacionalidad.

Cada participante podrá presentar un solo cartel por cada fase de entrega. Las obras se entregarán en formato físico, formato DIN A3 plastificado indicando en la parte posterior título de la obra, nombre, apellidos, fecha de nacimiento, teléfono y correo electrónico de contacto, y formato digital, en formato jpg, a 72 ppp, RGB.

Más Información

Restaurante vegetariano La Quinoa Fueros de Aragón, 3-5 50003 Horario: de martes a domingo, de 12 a 16 h
<http://www.facebook.com/LaQuinoa-351958458320301> laquinoarestaurante@gmail.com